

Landeshauptstadt München, Direktorium,
BA-Geschäftsstelle Mitte, Tal 13, 80331 München



An die
LH München
OB Dieter Reiter

07.11.2022

Instandsetzung der Sitzbänke in der Leopoldstraße

Antrag:

Der Bezirksausschuss 12 bittet die LH München, die Sitzbänke in der Leopoldstraße In Stand zu setzen und hierbei die attraktive Stahlbügelkonstruktion zu erhalten.

Begründung:

Die Holzbänke in der Leopoldstraße vor allem an der westlichen Seite zwischen Georgenstraße und Franz Joseph-Straße sind mittlerweile unansehnlich (Moos und Flechtenbewuchs) und in verwittertem Zustand. Bei einigen klaffen Löcher mit splitterndem Holz.

Da die Leopoldstraße die Visitenkarte Schwabings ist und diese Bänke nicht nur in lauen Sommernächten, sondern auch an milden Wintertagen viel genutzt werden, wäre eine schnelle Instandsetzung wünschenswert.

Zu prüfen wäre, ob die Holzbohlen durch attraktives Recyclingmaterial ersetzt werden könnten.

Initiative: Ute Primavesi, Claudia Mann



